
Frau Schmidt erklärte, dass sie für ihre Fraktion Aufbruch im Falle einer 
Stimmberechtigung ebenfalls der Verweisung in den Rat zugestimmt hätte. 


